

- 2020年12月に実施した公道走行実証では、地域住民の方から
 - ー 安全で、通行の妨げになることもなく良かった
 - ー 早いうちに配送サービスを開始してほしい 等自動配送ロボットに関して、**配送サービス実現への期待感をもった
応援の声**をたくさん頂戴した



写真：2020年12月実証 馬堀海岸 住宅地



このロボットがあれば、老後も
安心してこの場所で暮らせます

お米や飲み物など、重いもの
を運んでもらえると助かります



- 楽天様とは昨年11月に「地域活性化に向けた包括連携協定」を締結（協定の中で「UGV等による地域課題の解決」を盛り込む）
- 引き続き、**市内に多くある谷戸地域※1や高齢化が進む郊外住宅地等への展開を目指し、横須賀市としても連携を強化**させて頂きたい

※1 丘陵地にあって細い路地や階段が入り組む地域

記者会見【上地市長(左)・楽天 野原役員(右)】



包括連携協定締結の詳細

項目 1	UGVやドローンによる無人配送と安全な空域管理による地域課題の解決に関する事項
-------------	--

2019年7～9月
猿島へのドローン配送

国内初となる離島の一般利用者へのドローン商用配送サービスを提供



2019年9～10月
うみかぜ公園でのロボット配送

自動配送ロボットを活用した一般利用者向け配送サービスを国内初実施



地域課題の解決に向けて連携を強化

2020年12月の市内住宅地での自動配送ロボット（UGV※）の公道走行実証開始と、ドローンも含めた他地域への展開を目指す。

丘陵地にあって細い路地や階段が入り組む谷戸地域



開発から年数が経って高齢化が進む郊外住宅地



※ UGV: Unmanned Ground Vehicle